## Rosmarin

Der Name "Rosmarin" kommt aus dem Lateinischen und bedeutet "Meernebel" oder "Meertau".

Rosmarin stammt ursprünglich von den Stränden des Mittelmeeres. Im frühen Griechenland war der Rosmarin-Strauch der Göttin Aphrodite geweiht. Auch die Römer schmückten ihre Hausaltäre mit der Pflanze.

Verwendet wurde der Rosmarin für viele verschiedene Zwecke.

Die alten Griechen trugen Rosmarin-Girlanden am Kopf, da sie dachten, so ihr Gedächtnis verbessern zu können.

Ebenso wurde die Pflanze für viele Feste und Zeremonien, sowie zur Erinnerung an Leben und Tod verwendet.

Im Mittelalter glaubte man, Rosmarin könne böse Geister vertreiben und den Pest-Ausbruch verhindern.



https://www.weber-baumschule.de/Content/files/3800/Rosmarinus-officinalis-600x800-proportionalsmallest.webp